

# *Ratifican Siria e Irán posición común contra el terrorismo*

---



La Habana, 26 ene (RHC) El presidente sirio Bashar al Assad y el asistente del jefe del Consejo de la Shura de Irán, Hossein Amir, ratificaron este jueves su posición común de luchar contra el terrorismo.

Al Assad y Amir expresaron el apoyo al Acuerdo de Cese de Hostilidades que excluye a los grupos extremistas Estado Islámico y Frente para la Conquista del Levante, entre otras agrupaciones asociados con ellos.

En un encuentro en Damasco, reiteraron que ese acuerdo logrado en Astaná constituye una introducción para instaurar la paz y la estabilidad en Siria mediante la continuación de la lucha contra el terrorismo y el inicio de un diálogo a favor del futuro de esa nación árabe.

Por su parte, Amir aseguró que el apoyo de Irán a Siria en los diversos campos es firme y el terrorismo que enfrenta ese país es una seria amenaza para todos los pueblos de la región.



**Radio Habana Cuba**